



Mathias Raymond (aviron) : course intelligente et parfaite

Toujours ce samedi, à Eton Dorney, Mathias Raymond (aviron – skiff) a signé quant à lui une très belle performance, avec une course parfaite et pleine d'intelligence.

Dans la série n°3, il a réussi à décrocher une brillante 3^{ème} place qui le propulse directement en 1/4 de finale (qui ont lieu ce mardi).

Au bout des 2000m d'efforts, un très joli chrono de 6'58"60, avec son record personnel battu. « *Je suis content, ça s'est très bien passé.* »

Dans la dernière partie, Mathias a véritablement « déposé » son adversaire brésilien : « *J'ai envoyé une série qui l'a relégué en 4^{ème} position.* »

Heureux et satisfait, le Monégasque évite ainsi les repêchages (qui ont eu lieu hier). Il a pu ainsi souffler et récupérer au mieux ces deux prochains jours en vue de l'échéance de mardi.

Texte et photos : Stéphane MAGGI

Attaché de presse

du Comité Olympique Monégasque



Qualifié directement pour les 1/4 de finale, Mathias Raymond peut sourire.